

Escrito por Gabinete de Prensa  
Miércoles, 13 de Diciembre de 2017 14:12

---



El concejal de deportes, Raúl de León, e Ignacio Romero, en representación de Senderismo Lanzarote, entregaron en la jornada de ayer a la Fundación Canaria Flora Acoge todo lo recogido en la IV Carrera Solidaria Islote Family Trail, prueba realizada en el mes de noviembre con meta de salida y llegada en El Islote.

Raúl de León destacó la gran labor que desarrollan colectivos como la Fundación Canaria Flora Acoge, a través del programa de inclusión social para personas sin hogar, así como a la totalidad de deportistas participantes en la prueba y familias del municipio que participaron y demostraron con creces su solidaridad aportando alimentos no perecederos y productos de higiene personal y limpieza.

Gracias también a Senderismo Lanzarote por la organización de este evento deportivo en el que se aprecia el valor de nuestro territorio, cultivos y patrimonio, animando a toda la ciudadanía a seguir participando en futuras ediciones.